

令和元年12月20日(金)



「たたかい」

がくは、毎日主人と‘すもう’をします。仮面ライダーごっこも主人です。主人が出張などで家にいない時は誰とも戦いっこはしません。一緒に住んでいるじじやばばには、足を揉んであけたり、折り紙をしたり、長女とは、レゴで遊びます。主人が帰ってきた瞬間に戦いは始まります。優しくしなくてはいけない人や、身体をはった遊びをして大丈夫な人を、彼なりに分かっているところはいつも感心します(笑)

(こすもすぐみ がくくんのお家より)

さすが男の子！！強くて優しい岳くんは、毎日お父さんが帰ってくるのを楽しみに待っているでしょうね。

(保育士より)

「バスでのできごと」

ある日曜日のことです。よく行くお店で食事するために家族でバスに乗りました。好奇心旺盛な壮志はバスに乗ると普段見ないものばかりで色々触りました。特にスイッチとボタンがマイペースの壮志は降車ボタンを見つけると降りないバス停でも押そうとします。押さないようにガードしていたのですが、別のところにあったボタンを押してしまい「すいません、降りません。間違いです」と謝る事に…。それ以降、バスに乗る時は「降りるバス停になったら押してくださいよ」と壮志に言うようにしています。

(ひよこぐみ そうしきんのお家より)

降車ボタンの「ピンポーン」という音や、ぱっとつく光が面白いのでしょうか。園でもいろいろなことに興味を持ち始めていますよ。

(保育士より)

「けんかするほど仲がいい」

毎日1回は小さな事で喧嘩になってしまふ愛海と一颯。喧嘩する度に仲裁。その時決まって「もう一緒に遊ぼん」と言っていますが、ちょっと時間が経つと一緒に遊んでいます。最近は愛海が文字を読めるようになったので一颯に読んであげたりしています。毎日騒がしいですが、これからも喧嘩はほどほどに仲良し姉弟でいてほしいです。

(ちゅうりっぷぐみ いぶきくん・ひまわりぐみ あみちゃんのお家から)

喧嘩をしてもすぐに仲直りしてあそぶ愛海ちゃんと一颯くん。

お互いが大好きなのでしょうね。

(保育士より)

